

Asume Graciela Ortiz como lideresa del PRI



Graciela Ortiz y Miguel Alonso asumieron la presidencia nacional y la secretaria general del CEN del tricolor.

Estará al frente como dirigente interina, mientras *Alito* Moreno busca su reelección

ANTONIO LÓPEZ

nacion@eluniversal.com.mx

El Comité Ejecutivo Nacional del PRI destacó el trabajo de Graciela Ortiz, quien el sábado pasado fue nombrada dirigente nacional interina de ese partido.

A través de la cuenta oficial de ese instituto político, el Comité Ejecutivo Nacional también destacó la labor de Miguel Alonso Reyes, quien fungirá como secretario general del PRI.

“En el Comité Ejecutivo Nacional, nuestra Presidenta @GOrtizGlez y nuestro Secretario General @miguelalonsogob dan seguimiento al trabajo de fortalecimiento de nuestro partido y a las acciones en defensa de los derechos de las y los mexicanos. En el PRI trabajamos 24/7 por las familias de México”, señala la cuenta de X del PRI.

Ortiz González fungía anteriormente como secretaria de Organización dentro del CEN, y se convirtió en la dirigente nacional interina luego de que la Comisión Política Permanente del PRI aprobó la separación del cargo tanto de Alejandro Moreno, como de Carolina Viggiano, quien era secretaria general, ambos para buscar la reelección en el cargo.

El pasado 19 de julio, *Alito* Moreno Cárdenas solicitó licencia temporal como presidente nacional del PRI, a fin de buscar la reelección en el cargo, como lo facultan ahora los nuevos estatutos del instituto.

En un mensaje en redes, *Alito* festejó y agradeció que la Comisión Política Permanente del partido le diera vía libre para participar en el proceso interno para su virtual reelección hasta 2028.

“Agradezco a la Comisión Política Permanente su autorización para participar en el proceso interno de renovación de la dirigencia de nuestro partido para el periodo 2024-2028.

La reelección del líder priista, que en el caso de Moreno Cárdenas sería por dos periodos más, hasta 2032, ya fue impugnada por expresidentes del PRI ante el TERJF, donde también se pide se investigue su enriquecimiento.

Actualmente, se ha hecho público el anteproyecto del magistrado Reyes Rodríguez sobre el caso para que sea el INE el que determine la validez o no de las reformas estatutarias del PRI. ●

CEN DEL PRI

“En el Comité Ejecutivo Nacional, nuestra Presidenta @GOrtizGlez y nuestro Secretario General @miguelalonsogob dan seguimiento al trabajo de fortalecimiento de nuestro partido”